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Bonjour, 
 
Je m’appelle Sarah. Je suis Irlandaise. Je viens de Dublin. C’est ma vingt-quatrième 
année à l’Ecole Privée Internationale Bilingue en classe maternelle. Cette année 
nous avons une classe de 22 enfants : 8 TPS et 14 Petite section. 
 
Nous avons plusieurs objectifs pour la nursery et la petite section.  
 
*Nous allons commencer l’apprentissage de la langue anglaise. Dans la classe, à la 
cantine ou dans la cour de récréation nous allons écouter, parler et chanter en 
anglais. 
 
*Nous encourageons vos enfants à s’exprimer en stimulant leur imagination et en les 
encourageant à créer et exprimer leurs sensations. 
Cet épanouissement individuel prend sa place dans l’épanouissement au sein du 
collectif. Il s’agit du travail de socialisation des petits enfants.  
Tout en restant lui-même et en construisant sa place au sein de la classe, l’enfant va 
apprendre à écouter et respecter les autres et partager. 
Au cours de l’année, les enfants vont être confrontés aux contraintes et joies de la 
vie en collectivité. 
 
*Les enfants vont acquérir une certaine autonomie et vont maîtriser de mieux en 
mieux les gestes de tous les jours comme se chausser, se déshabiller, ranger leurs 
affaires … 
 
*Nous allons les aider à développer leur capacité de créativité et d’apprentissage à 
travers des travaux manuels comme la peinture et la pâte à sel. 
Certains enfants vont découvrir la vie en collectivité et notre façon de travailler !  
Notre travail avec les enfants de l’année dernière est un approfondissement de tout 
ce qu’ils ont vécu et appris en TPS.  
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*Cette année, comme pour l'ensemble de la maternelle, notre pratique pédagogique 
va évoluer vers une approche alternative. Ainsi, les séances de découverte et de 
manipulation se feront aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. Cela permettra à l'élève 
d'entrer dans les apprentissages de différentes manières, en explorant différentes 
dimensions et différents supports et matériaux. Chaque nouvelle notion sera abordée 
de façon ludique et de façon à lui donner du sens. Cela peut prendre un peu de 
temps et implique que, certains jours, il n'y ait pas de fiches dans le porte-vues de 
votre enfant. En effet, la découverte, le jeu pédagogique et le langage oral seront ici 
essentiels. 
 
Vos enfants vont suivre un programme établi en pré- mathématiques, pré- graphisme 
et anglais.  
Plusieurs fois par semaine des ateliers d’arts plastiques sont organisés.  
Chaque lundi et jeudi il y aura une séance de psychomotricité avec Baptiste. Merci 
de bien vouloir prévoir une tenue adaptée. 
Chaque mardi il y aura une séance d’éveil sensoriel et artistique avec Anne-Sophie. 
 
L'ensemble de l'école maternelle se concentrera sur le thème "Bien manger pour 
rester en bonne santé". Grâce à notre mascotte, Ted l'ourson, nous découvrirons 
qu'il faut manger un peu de tout pour rester en bonne santé, et nous découvrirons les 
différents aliments pour chaque saison de l'année et les différentes familles 
d'aliments. Nous poserons des questions sur l'origine et la fabrication de ces 
aliments. Nous verrons pourquoi il est important de bien manger et de faire le lien 
avec la santé. Enfin, nous verrons comment éviter le gaspillage. 
 
Cette année nous allons suivre un programme ‘Cookie and Friends’ qui propose des 
activités très amusantes et intéressantes. Chaque unité se compose de chansons, 
d’une histoire, de vocabulaire spécifique, d’activités et de fiches de travail. 
Les révisions et les répétitions sont très importantes à cet âge ; le langage et les 
notions sont révisés dans chaque unité. 
 
Quelques rappels pratiques : 

-Cette année, en accord avec notre thème, l'ensemble de l'école maternelle introduit 

une collation matinale partagée. 

Chaque semaine, deux enfants seront chargés d'apporter le goûter pour toute la 

classe. Un planning avec les noms des deux élèves (un pour le lundi/mardi et un 

autre pour le jeudi/vendredi) et le nom du fruit ou du légume souhaité (selon la 

saison) sera mis à la disposition des parents. L'enfant chargé d'apporter le goûter (de 

la classe ou du groupe collectif) devra préparer les fruits ou les légumes avec un 

adulte à la maison (les laver et les éplucher si nécessaire et les couper en petits 

morceaux).  Pensez à conserver un fruit ou un légume entier (non épluché et non 

découpé) que votre enfant présentera ensuite à l'ensemble de la classe, et les autres 

élèves pourront utiliser leurs sens (vue, odorat, toucher) pour découvrir le fruit ou le 

légume avant de le goûter. 

L'après-midi, nous encourageons chaque parent à fournir un goûter sain et équilibré 

à son enfant. 



Nous vous remercions de votre compréhension et de votre investissement dans ce 

projet. 

-Aux vacances, les enfants emmèneront leurs cahiers à la maison. Prenez un 
moment pour consulter avec votre enfant tout leur travail afin de les encourager. 

-Concernant les anniversaires, nous fêtons celui de votre enfant à l'école avec  
plaisir ! Il suffit juste de convenir d'un jour ensemble et de prévoir ensuite le nécessaire 
pour célébrer ce grand moment.  
 
-A propos des fournitures scolaires : veuillez écrire, s’il vous plaît, le prénom de votre 
enfant sur tout ce que vous envoyez à l’école. Cela nous aide énormément !  
 
-A propos de médicaments : tout médicament doit être remis au secrétariat et 
accompagné d’une ordonnance. Le soir, pensez à récupérer les médicaments. 
 
-Pensez aussi à vérifier si les doudous de vos enfants sont bien dans leurs cartables. 
 
 
Afin de pouvoir accéder à toutes les informations concernant le suivi de votre enfant, 
pensez à vous inscrire sur Classroom, Noteebi et Cleebi.  
Sur Classroom : chaque lundi vous pourrez y trouver les fiches de travail et les 
chansons de la semaine.  
Sur Noteebi : vous pourrez y trouver chaque jour un récapitulatif des activités faites 
en classe. 

Comme chaque année, il y aura un Cahier de Vie et nous allons avoir une Mascotte. 
Lisez les instructions suivantes pour comprendre comment le Cahier de Vie et la 
Mascotte vont fonctionner. 

N’hésitez pas à me contacter si vous avez des questions. 
 
Je souhaite une excellente année scolaire à tous ! 
Cordialement 
Sarah 
Les assistantes : Sylvie et Myriam 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



Le cahier de vie 

 

 
 
 

Le cahier de vie de votre enfant sera rapporté à la maison chaque mois. Merci de le 
retourner à l’école dès le lundi matin. 
 
Dans ce cahier, nous mettrons les comptines, des photos, des comptes rendus de nos 
activités… tout ce qui concerne la vie de la classe. Il va permettre à votre enfant de 
mieux vous raconter ce que nous faisons à l’école. Il sera pour lui un bon souvenir 
de cette année scolaire. 
 
Il est important pour la réussite de cet échange entre l’école et la maison, que vous 
preniez du temps pour lire avec lui, ce qui a été écrit et collé dans le cahier à l’école et 
également pour remplir avec lui le cahier de vie lorsqu’il est à la maison. 
 
Ce cahier est la propriété de votre enfant, il peut y coller des écrits (lettre, carte postale, 
photos…) et toute sorte de « trésors ». La seule consigne à respecter est de suivre le 
cahier page à page en sachant que ce n’est ni un cahier de brouillon, ni un cahier 
de coloriage. 
 
Qui écrit ? 

Tout le monde peut écrire dans le cahier, sous la dictée de votre enfant naturellement 
: papa, maman, frère(s) et sœur(s), grands-parents… 

 
Que peut-on coller ? 

On peut presque tout coller dans le cahier : des papiers, des feuilles, des fleurs, des 
plumes, du tissu… tout ce qui peut imager le récit de votre enfant. 
 
Quelle écriture ? 

Peu importe l’écriture utilisée, chacun écrit comme il veut. L’important c’est de laisser 
la trace de ce qu’on veut transmettre. 

 

 

 

 

 



Notre Mascotte : Ted l’Ourson 

 

 

 

Cette année, nous allons nous amuser avec Ted l'ourson !  C'est un petit ours qui 
adore découvrir de nouvelles choses à manger. Il sera avec nous toute l'année et 
participera à toutes nos activités. Au fil des saisons, il nous fera vivre de belles 
aventures et nous apprendra à rester en bonne santé ! 
 
 
Les Enseignantes de Maternelle 
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                                            Parents – Teacher’s meeting 

TPS/Petite section 2023-2024 
 
 
  
Hello, 
 
My name is Sarah. I’m Irish, I come from Dublin. It’s my 24th year in kindergarten.  
This year there are 8 children in TPS and 16 children in Petite section.  
 
We have several targets for the kindergarten class. 
 
*In the canteen, in the classroom or during recess time we listen, we sing, we speak 
through English.  
 
*We help each child to become independent, get dressed, put on their shoes, tidy 
up…. 
 
*We encourage the individuality of your children by stimulating their imagination and 
encouraging them to create and to express their world. Throughout the year your 
children are going to learn how to get on as a group. They are going to learn how to 
listen, share and respect each other. 
 
*We are going to help each child to develop their capacity of creativity through arts 
and crafts such as painting and salt dough…  
Every afternoon arts and crafts activities are organised. 
 
*This year, the whole kindergarten will focus on the theme "Eat Well to Stay Healthy".   
Thanks to our mascot, Ted the Teddy Bear, we will discover that we need to eat a little 
bit of everything to stay healthy, and we will discover the different foods for each 
season throughout the year and the different food families. We will ask questions about 
where these foods come from and how they're made. We'll see why it's important to 
eat well and make the link with health. Finally, we'll look at how to avoid waste.  
 



*This year we will be using a course called “Cookie and friends”. It is a practical 
course for young children starting English. It introduces children to English and 
motivates them through attractive and enjoyable activities. The main aim of “Cookie 
and friends” is to teach English while focusing on the development of each child. This 
is achieved through activities that improve eye-to-hand coordination, fine motor skills 
as well as spatial, personal and social skills. Revision and repetition are very 
important for children of this age. Language and concepts are systematically revised 
and built on throughout the course. Each unit has a story, songs, vocabulary, 
activities and worksheets. 

 
 
    This year, as for the whole kindergarten, our teaching practice will evolve towards an 
    alternative approach. Discovery and manipulation sessions will take place both       

indoors and outdoors. This will enable students to learn in different ways, exploring             
different dimensions, media, and materials. Each new notion will be approached in a  
fun and meaningful way. This may take a little time, and some days there may be no                   
worksheets in your child’s portfolio. Discovery, educational play, and oral language  

    are essential here. 
 
Your child will follow a programme in pre-writing, pre-maths and English. Each 
Friday, you may take home your child’s folder so that you can see their work and 
progress. 

 
Every Monday and Thursday morning your child will have sport with Baptiste. Please 
dress your child appropriately. 
Every Tuesday your child will have Sensory and Artistic Development sessions with 
Anne-Sophie. 
This year we will be creating a Kindergarten Souvenir Book and a Mascot. Please 
read the following instructions to understand how the Souvenir and Mascot will work.   

 
A few reminders : 
 
This year, in keeping with our theme the whole kindergarten is introducing a shared 
morning snack.  
Each week, two children will be responsible for bringing the snack for the whole 
class. A schedule with the names of the two pupils (one for Monday/Tuesday and 
another for Thursday/Friday) and the name of the fruit or vegetable required 
(depending on the season) will be available to parents.The child in charge of bringing 
the (class or group collective) snack will have to prepare the fruits or vegetables with 
an adult at home (wash and peel them if necessary and cut them up into bite-sized 
pieces). Remember to keep a whole piece of fruit or vegetable (not peeled or cut up) 
that your child will then present to the whole class, and the other pupils will be able to 
use their senses (sight, smell, and touch) to discover the fruit or vegetable before 
tasting it. 

In the afternoon, we encourage each parent to provide a healthy, balanced snack for 
his or her child. 

 Thank you for your understanding and investment in this project. 

 



 
-Please put your child’s name on everything you bring to school. 
 
-During the holidays, you may take home your child’s folder so that you can see their 
work and progress 
 
-Concerning medicine: All medicine must be given directly to Caroline, the school 
secretary, with a prescription. Don’t forget to take back the medicine in the evening.    
 
-Before going home, please remember to check that all dummies or blankets are in 
your child’s school bag. 
 
-At school we celebrate birthdays. Please contact me in order to choose a date 
together. 
 
 
Every Monday, you will see the worksheets and songs of the week on Classroom.  
Every day on noteebi, there will be a daily summary of all the activities your child will 
do in class. 
 
Like every year, there will be a Kindergarten Souvenir Book created and a Mascot.  
Please read the following instructions to understand how the Souvenir book and 
Mascot will work 
 
 
Please do not hesitate to contact me if you have any questions. 
I wish you all an excellent school year! 
Sincerely, 
Sarah 
The assistants: Sylvie and Myriam 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



My Kindergarten Souvenir Book 
 

 
 
This is your child’s kindergarten souvenir book. It will be brought home every 
vacation.  Thank you not to forget to bring it back to school on the first Monday 
morning after vacation! 
 
In this book we will put songs, photos, and reports of our activities, all of which 
concern their life at school. It will encourage your child to tell you more about what 
they do at school and for each child it will be a book full of memories of this school’s 
year. 
 
In order for this book to be a success, we need you to participate with us when the 
book is at home.  You need to take time with your child to look at its contents and to 
add details of your child’s life at home and even while they are on vacation, so there 
can be a real exchange between school and home. 
 
This book belongs to your child; they can stick different objects (letters, postcards, 
photos….) and all sorts of treasures in the book. The only rule to be respected is to 
follow the book page by page and to be conscience of the fact that it is neither a 
doodle book nor a coloring book. 
 
Who can write in the book? Everyone can write in the book and leave a message 
about something your child wants to tell: daddy, mummy, brother(s), sister(s), and 
grandparents…. 
 
What can be put in the book? The children can put almost anything in this book: 
paper, leaves, flowers, feathers, fabrics….. anything that inspires them. 
 
What kind of writing may be used? It’s doesn’t matter, each person may write as 
they wish (print, capital letters, script, type by computer). The importance is to leave a 
trace of what your child has done during their school year. 
 
Thank you for your precious help, and we wish all our students a wonderful year in 
kindergarten! 
 
The kindergarten teachers. 
 
 
 
 
 



Our Mascot: Ted the Teddy Bear 

 
 

This year, we will be having fun with Ted The Teddy Bear!  He’s a little bear who 
loves to discover new things to eat. He will be with us all year round and will join in on 
all our activities. Throughout the different seasons, he will enable us to live wonderful 
adventures and learn more about how to keep healthy! 
 

The Kindergarten Teachers   
 
 
 

 
                                 


